24 Dienstag, 5. Oktober 2010 SPORT Rhein-Neckar-Zeitung / Nr. 230

Hockey-Auswahl wieder siegreich

Mannheim. (leo) Erfolg für die weibliche U 16-Mannschaft des Hockeyverbandes Baden-Württemberg (HBW). In Krefeld gewann das Team von Landestrainer Matthias Becher (Mannheim) das Endspiel durch einen 4:3-Erfolg nach Siebenmeterschießen gegen Bayern – nach regulärer Spielzeit hatte es 0:0 gestanden – den Hessenschild des DHB und wiederholte damit ihren Erfolg aus dem Vorjahr. Bei der gleichen Veranstaltung war dagegen die männliche U 16-Auswahl des HBW bei den Spielen um den Franz-Schmitz-Pokal chancenlos und enttäuschte letztlich mit Platz fünf.

Die Hessenschild-Mannschaft, die sich mit Ausnahme dreier Mädchen des HTC Stuttgarter Kickers aus einer Mannheimer Stadtauswahl zusammensetzte, hatte zum Auftakt ihrer Gruppenspiele die Vertretung von Rheinland-Pfalz/Saar klar mit 6:0 bezwungen, war dann aber gegen den späteren Finalgegner Baywern nicht über ein 0:0 hinausgekommen.

Im überlegen geführten Halbfinale gegen Niedersachsen wurde der 1:0-Siegtreffer in der vorletzten Minute erzielt und im Endspiel blieb das HBW-Team mit Hannah Gablac, Nadine Kanler (5 Tore), Céci-



Das siegreiche Hockey-Team aus Baden-Württemberg mit dem Hessenschild-Pokal. Foto: privat

le Pieper, Antje Rink, Lina Rönsch. Katrin Schawohl, Michèle Stattmüller, Laura Überbacher, Teresa Walter (alle vom Mannheimer HC) sowie Beatrice Dechant (1 Tor), Luisa Dettmer, Lara Dodd, Sara Netzer, Franziska Schradi und Anne Winter (alle TSV Mannheim Hockey) wieder ohne Gegentor, musste aber schließlich ins Siebenmeterschießen.

Dagegen blieb die männliche U 16-Auswahl, in der mit Lucas Großsteinbeck, Marc-Joshua Kuster, Tino Nguyen, Linus Pilch (alle MHC) sowie Fabian Reiss und Sebastian Weber (beide TSV) sechs Nachwuchstalente aus der Quadratestadt standen, unter ihren Möglichkeiten und verschlechterte sich gegenüber 2009 um einen Platz.